

Herrn  
Sascha Mauel  
-Ratsmitglied-

22.03.2024

**Kleine Anfrage gem. § 19 Abs. 1 Geschäftsordnung des Rates**

Ihre Anfrage betr. Projekt Thomas-von-Quentel-Schule (TvQ) – Energetische Ertüchtigung, Modernisierung und Erweiterung

Sehr geehrter Herr Mauel,

Ihre o.g. kleine Anfrage vom 26.02.2024 beantworte ich wie folgt:

**Frage 1:** Die Schule leidet unter einer Strom-Unterversorgung. Im Moment wird der fehlende Strom über ein externes Kabel als Baustrom durch eine Fensteröffnung zugeleitet. Aus welchem Grunde konnte bis jetzt die Elektrifizierung nicht zufriedenstellend abgeschlossen werden?

**Antwort:** Die fehlende Elektro-Anschlussleistung geht auf den Einbau der RLT-Anlagen zurück, die im Förderzeitraum bis Juni 2023 eingebaut wurden. Das Projekt der energetischen Ertüchtigung sollte anschließend weiterbearbeitet werden. Durch die unvorhersehbare und prioritär vorrangige Aufgabe, neue Unterkünfte zu errichten, konnte das Projekt bis heute nicht weiter voran gebracht werden. Für die Verbesserung der Elektro-Versorgung wird dennoch derzeit ein Planer beauftragt, so dass die Ausführung noch in diesem Jahr vorgesehen ist. Eine Ausführung ist nur in der Ferienzeit möglich.

**Frage 2:** Die TvQ besitzt eine Meldeanlage welche jedoch einen kompletten Gebäudeteil, in dem die OGS und ein Klassenraum untergebracht sind, nicht ansteuern kann. Insbesondere in Notsituationen (z.B. Amokalarm) ist die Erreichbarkeit aller Schüler dringend notwendig. Aus welchem Grunde wurde die Meldeanlage bis jetzt nicht nachgerüstet bzw. modernisiert?

**Antwort:** Die Anlagentechnik, auch die Meldeanlage, entspricht dem Stand der Baugenehmigung aus dem Jahre 1964. Mit der Planung der Sanierungsmaßnahme werden auch die technischen Anlagen geprüft und auf den Stand der gesetzlichen Anforderungen gebracht. Ein Konzept zum Amokalarm an städtischen Grundschulen ist nicht vorgesehen. Die Schulen verfügen über eine ELA Anlage, die über Lautsprecher alarmieren.

**Frage 3:** Wann wurden Fachplaner, Architekten o.Ä. hinzugezogen, um die notwendigen Pläne für das gesamte Ertüchtigungs-/Modernisierungsvorhaben zu entwickeln?

**Antwort:** Bisher wurde ein Konzept für die energetische Sanierung und die Umsetzung bearbeitet. Weitere Planer sind derzeit nicht beauftragt.

**Frage 4:** Warum wurden die notwendigen Ausführungsleistungen bis heute noch nicht ausgeschrieben bzw. beauftragt?

**Antwort:** Siehe Antwort zu Frage 3.

**Frage 5:** Wann ist mit der Ausführung der energetischen Ertüchtigung sowie Modernisierung zu rechnen?

**Antwort:** Die Planung verzögert sich, das Projekt ist nicht aufgegeben und wird fortgesetzt, sobald dies möglich ist.

Mit freundlichen Grüßen



(Christoph Becker)  
Bürgermeister

---